

POST

Karutan Salatiga Andri Lesmano Pimpin Upacara Hari Lahir Pancasila

Narsono Son - SALATIGA.POST.WEB.ID

Jun 1, 2023 - 13:47



Karutan Salatiga Andri Lesmano Pakai Baju Adat Upacara Hari Lahir Pancasila

SALATIGA - Menggunakan baju adat, petugas Rumah Tahanan Negara (Rutan) Salatiga menggelar upacara bendera memperingati hari lahir Pancasila, Kamis (01/06/2023).

Kepala Rutan Salatiga Andri Lesmano sekaligus menjadi Inspektur Upacara mengatakan Pancasila ini merupakan dasar negara serta landasan ideologi bangsa.



"Peringatan Harlah Pancasila 2023 ini, mengingatkan kita untuk terus mengamalkan nilai ideologi Pancasila, mengenang jasa para pendahulu, serta mensyukuri prestasi bangsa Indonesia berkat bimbingan Pancasila," ujarnya dalam amanat.

Dalam membacakan amanat Presiden RI, Karutan Salatiga menyampaikan bahwa, di tengah krisis yang melanda dunia, termasuk krisis kesehatan, pangan, energi dan keuangan, Indonesia termasuk satu dari sangat sedikit negara yang berhasil menanganinya.

"Kondisi ekonomi, sosial dan politik kita stabil terjaga dan bahkan semakin kokoh. Inflasi terkendali, investasi tumbuh dan peluang kerja bertambah," ucapnya.

Lebih Lanjut, Semua ini adalah anugerah Tuhan Yang Maha Kuasa dan hasil sumbangsih seluruh anak bangsa. Karena berkat kesatuan dan persatuan kita bangsa ini tangguh hadapi tantangan dan mampu lakukan terobosan. Berkat kerja keras dan gotong royong kita bangsa ini berhasil semakin dipercaya dan disegani masyarakat dunia.

"Pondasi dari semua itu adalah ideologi Pancasila, yang diwariskan oleh founding fathers kita, Presiden pertama Republik Indonesia Ir Soekarno. Ideologi ini menjadi jangkar dalam bermasyarakat, berbangsa dan bernegara yang harus kita pegang teguh untuk memperkokoh kemajuan bangsa," lanjutnya.



Selepas kegiatan Andri tidak lupa mengingatkan pada seluruh jajaran untuk terus memupuk dan meneruskan perjuangan para pahlawan serta apa yang sudah digaungkan Presiden pertama Soekarno terkait nilai-nilai luhur dalam Pancasila.

"Mari bersama memupuk dan meneruskan perjuangan para pahlawan serta apa yang sudah digaungkan Presiden pertama Soekarno terkait nilai-nilai luhur dalam Pancasila," jelasnya

Selain itu Andri menegaskan dengan Ideologi Pancasila mengajarkan kita untuk memperkuat rasa persatuan, kebersamaan dan toleransi serta kegotong royongan.

"Dengan Ideologi Pancasila mengajarkan kita untuk memperkuat rasa persatuan, kebersamaan dan toleransi serta kegotong royongan," tandasnya.

Perlu diketahui dalam upacara peringatan Hari Lahir Pancasila kali ini dihadiri seluruh jajaran Rutan Salatiga yang menjadi momen penting untuk mengenang, menghormati, sekaligus menghargai perjuangan pendiri bangsa dalam merumuskan dasar negara Indonesia.

(N.Son/***)